



かけはし

総社市立山手小学校
校長室だより第17号
H31. 3. 8

梅満開の3月「感謝」を伝える 「6年生を送る会」盛大に！



山手小の東門の斜面の梅の花が美しく咲いています。校庭の紅梅も満開を迎え、春の訪れを実感させてくれています。いよいよ今年度最後の月の3月を迎えました。

そうした中、3月5日に、「6年生を送る会」を行いました。6年生一人一人に喜んでもらえる会にしようと5年生が中心となって計画し、1年生～4年生とともに心を一つにして盛大に行われました。

1年生は思い出クイズや6年生とのふれあい、2年生は生き生きとした鍵盤ハーモニカの演奏、3年生は美しいリコーダーの演奏、4年生は楽しい寸劇や心を込めた歌、そして5年生は、6年生に関する思い出3択クイズをスクリーンで行ったり会の運営を全て行ったりするなどして、6年生に喜んでもらおうと一生懸命がんばりました。6年生は、終始笑顔で楽しんでいました。6年生も、ダンス、ランドセルから飛び出るメッセージ、コント等を在校生に向けて喜びいっぱいに披露しました。6年生の卒業をお祝いし、感謝を伝え合う場となりました。



ふるさとボランティアの方々へ

感謝をこめて～ご支援ありがとうございました～

3月4日には、「ふるさとボランティアの方々へありがとうを伝える会」を行いました。山手っ

子の毎日の学校生活が楽しく、充実するようにと願って、ボランティアで学校に来てくださる地域の方々、保護者の方々に今年度も大変お世話になりました。



家庭科のミシンや手縫いの学習，昔遊びや七輪体験，絵本の読み聞かせ，夏休みの山手っ子タイムなど子どもたちの学習に直接関わっていただいて，学習がよく分かるように，楽しくできるようにと，教えたり励ましたり楽しませたりしていただきました。また，参観日などの図書室で見守り，すっきりときれいにしていただいた草刈り，登下校の見守りなど，安全で気持ちのよい学校生活を送ることができるようにと一生懸命ご支援くださいました。しかも，何年も何年も子どもたちの力になればいいと学校に来てくださっていました。その温かい優しいボランティアの皆様のおいに対して，子どもたちは，ボランティアの皆様の目の前で心からお礼の気持ちを伝えることができました。そして準備していた感謝の手紙を渡しました。ふるさとボランティアの皆様には，長期間にわたるご支援ご協力を誠にありがとうございました。



ボランティアの方からの言葉をいただきました

新しい登校班で 体験登校新1年生

地区児童会が行われて，6年生からバトンを引き継ぎ，現在新しい登校班で登校しています。新1年生となる子どもたちも保護者の方と一緒に体験登校をしています。4月からはそろって歩いて登校することになります。今から少しずつ慣れていけるといいなと思うと同時に，ご協力に深く感謝申し上げます。地区役員の皆様，保護者の皆様には，登校班についてご尽力いただき，ありがとうございました。



地区児童会の様子



新1年生への手紙を書く子どもたち



体験登校の様子

